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Aberta licitação para construção de 
viaduto entre o Centro e Nova Veneza

Obra fará a transposição da linha 
férrea e do Ribeirão Quilombo, 
ligando Avenida José Mancini, na 
região central, com a Avenida da 
Amizade, em Nova Veneza

QUALIFICAÇÃO

O segundo grupo de 
bolsistas do programa 
Bolsa-Trabalho recebeu, 
na manhã desta segun-
da-feira (1), as boas-vin-
das do prefeito José Na-
zareno Zezé Gomes aos 
agora cadastrados. A ce-
rimônia, com cerca de 
90 pessoas, aconteceu 
na sede do CESP (Cen-
tro de Empreendedoris-
mo Popular), no Reman-
so Campineiro.

PÁGINA 07

Zezé Gomes 
recepciona 2º 
grupo do Bolsa-
Trabalho

Com a intermediação 
do deputado estadual 
Dirceu Dalben, mais 
um sonho de Sumaré 
vai se tornando realida-
de: está aberta a licita-
ção que vai contratar a 
empresa para construir 

o viaduto que ligará o 
Centro à região de No-
va Veneza. “Estou mui-
to feliz por poder con-
tribuir com essa con-
quista tão importante 
para a população”, dis-
se o deputado.   PÁGINA 03

Nova Odessa 
realiza plantio 

de mudas 
em escolas

PÁGINA 06

REDE PÚBLICA

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA CONGRESSO NACIONAL

Cidadania oficializa Dalben 
como candidato à reeleição

Republicanos faz convenção e 
define Henrique para federal

DIVULGAÇÃO

Em convenção partidária realizada no último final de semana, o Cidada-
nia escolheu o deputado estadual Dirceu Dalben como candidato à ree-
leição na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. A escolha feita 
pelo partido decorreu dos serviços já prestados pelo deputado em benefí-
cio do povo paulista, além de outras qualificações.                                PÁGINA 05

A Prefeitura de Paulínia confirmou na tarde de 
domingo (31) o segundo caso de varíola dos ma-
cacos na cidade. De acordo com a Administração 
municipal, a confirmação veio por meio de diag-
nóstico laboratorial. Trata-se de um paciente do 
sexo masculino, de 19 anos.                            PÁGINA 04

A convenção do Republicanos no último sábado (30) confirmou a candi-
datura do vice-prefeito de Sumaré, Henrique do Paraíso, para deputado 
federal pelo estado de São Paulo. O evento foi realizado no Expo Center 
Norte. O presidente da República, Jair Bolsonaro, e a primeira-dama, Mi-
chelle Bolsonaro, estiveram presentes no evento.                                  PÁGINA 05

Viaduto ligará o Centro de Sumaré até a Avenida da Amizade, em Nova Veneza; investimento de R$ 14,6 milhões

SUMARÉ

Troca de 
redes de água 

avança 65% 
no Maria 
Antonia 

PÁGINA 07

APOIO

Creches 
e escolas 

recebem 1º 
repasse de 

recursos
PÁGINA 08
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Convenção escolhe 
Néia Mello para 

deputada federal  P.05

CÂMARA DE SUMARÉ RETOMA SESSÕES NESTA TERÇA  PG. 03
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Rapaz de 
19 anos é 
a segunda 
vítima de 
varíola dos 
macacos 
em Paulínia
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Há mais de duas déca-
das participando co-
mo país não-membro 

da Organização para a Coo-
peração e Desenvolvimento 
Econômico (OCDE), o Brasil 
vinha trabalhando de modo 
estratégico para ter a entrada 
aceita neste grupo. Finalmen-
te, em janeiro deste ano, os 38 
membros da organização de-
cidiram convidar o país para 
dar início ao processo formal 
de ingresso. O interesse em 
tornar-se membro justifica-se 
pela relevância mundial que a 
OCDE representa, além de ou-
tros benefícios que podem ser 
alcançados, como credibilida-
de internacional, intercâmbio 
de informações, potencializa-
ção do crescimento socioeco-
nômico, etc. 

É importante mencionar 
que tornar-se país-membro 
da OCDE não traz apenas van-
tagens para o cidadão - um 
dos objetivos da organização 
é construir políticas de igual-
dade e bem-estar para a po-
pulação -, mas também ga-
rante benefícios para as em-
presas. Atingindo esse pata-
mar, o Brasil assume um com-
promisso internacional de ter 
uma economia aberta, pre-
visível, responsável e trans-
parente. E não há dúvidas 
de que todos esses critérios 
atraem novos investimentos, 
além de maior confiança de 
outros governos e das demais 
nações na economia local. 

Desde 1998, ano da criação 
de um programa direcionado 
ao Brasil, o país visa a entra-
da nesta organização. Contu-
do, somente em 2017, o Gover-

no Federal enviou oficialmen-
te a carta com disponibilidade 
para iniciar processo de aces-
são. Essa iniciativa depende e 
necessita de um forte engaja-
mento do governo, no intuito 
de desenvolver políticas efi-
cientes que visem a melhoria 
de setores fundamentais pa-
ra o crescimento sustentável 
da nação, como, por exemplo, 
educação, saúde, meio am-
biente, governança etc. 

A economia é outra área 
fundamental para o sucesso 
das negociações entre o Bra-
sil e a OCDE. Especificamen-
te, nesse setor, o ingresso do 
país representaria uma espé-
cie de selo de qualidade que 
envolve critérios, como trans-
parência fiscal e compliance. 
O intuito da organização com 
essas regras é estabelecer re-
quisitos claros e obrigatórios 
aos quais os países-membros 
devem atender e, desse mo-
do, evitar problemas comuns 
de algumas economias, co-
mo evasão fiscal e corrupção.

Atualmente, o Brasil partici-
pa ativamente das discussões 
do Base Erosion and Profit 
Shifting (BEPS, sigla em inglês 
para erosão da base e transfe-
rência de lucro), um projeto da 
OCDE cuja finalidade é padro-
nizar e uniformizar os requi-
sitos internacionais relaciona-
dos à tributação. É indubitável 
que a provável mudança des-
sas regras causará impactos 
significativos nos negócios, e 
as empresas brasileiras preci-
sarão adaptar-se ao novo ce-
nário internacional. 

Dentre os diversos temas 
tributários a serem avalia-

dos neste contexto, preços de 
transferência figura como o 
principal tópico a ser alinha-
do. Inclusive, em 2019 a OCDE 
em conjunto com a Receita 
Federal do Brasil publicou o 
relatório “Preços de transfe-
rência no Brasil: rumo à con-
vergência com o padrão da 
OCDE. De acordo com a pu-
blicação, a OCDE concluiu 
que o Brasil deverá adotar a 
regra internacional de preços 
de transferência, em confor-
midade com as diretrizes da 
OCDE, em sua totalidade, des-
considerando as característi-
cas atuais do modelo de pre-
ços de transferência atual-
mente aplicadas no Brasil. Pa-
ra isso, foram apresentadas 
as seguintes alternativas de 
implementação: alinhamen-
to imediato que contemplaria 
alteração das regras de preços 
de transferência para todos os 
contribuintes a partir de de-
terminada data; alinhamen-
to gradual que será realiza-
do tendo como base tipos de 
transações ou características 
das empresas. Vale ressaltar 
que preço de transferência se 
refere à norma tributária que 
visa controlar os preços prati-
cados por multinacionais na 
importação ou na exportação 
entre partes relacionadas.

Ressalto que, em que pese 
sinalização inicial no sentido 
de haver a possibilidade da im-
plementação de um sistema 
híbrido contendo elementos 
das regras locais e internacio-
nais de preço de transferência, 
as duas alternativas mencio-
nadas contemplam a adoção 
completa das regras interna-

cionais. Isso porque concluiu-
-se não ser razoável um único 
país-membro da OCDE adotar 
regras diferentes daquelas já 
praticadas por todos os outros. 

No que tange às operações 
aduaneiras, com o ingresso do 
Brasil na OCDE, há a expecta-
tiva de redução de tributos in-
cidentes no comércio exterior, 
bem como um considerável 
incremento no fluxo de im-
portações e exportações, be-
nefícios observados em paí-
ses com renda per capita se-
melhante ao Brasil, que ade-
riram ao grupo. Desta forma, 
destaca-se que as alterações 
previstas nas regras de preço 
de transferência poderão tam-
bém impactar nos critérios de 
valoração aduaneira, meto-
dologia utilizada para defini-
ção da base de cálculo de tri-
butos incidentes na importa-
ção, principalmente em ope-
rações cursadas entre impor-
tadores e exportadores vincu-
lados, com influência no pre-
ço, sendo recomendável uma 
revisão minuciosa de tais cri-
térios com o objetivo de miti-
gar penalidades aduaneiras.

Em suma, trata-se de um 
passo importante, conside-
rando que temos o entendi-
mento da OCDE acerca de 
como o tema em questão de-
ve ser tratado mais adiante. 
Também foi ressaltado que 
a implementação menciona-
da é uma questão-chave a ser 
resolvida no âmbito tributá-
rio nacional para que o Brasil 
ingresse na OCDE. Desse mo-
do, é necessário que o governo 
adote as políticas necessárias 
para que o processo avance.
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OCDE e o impacto nos preços de 
transferência e na valoração aduaneira
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Há alguns anos, existe 
um debate muito in-
teressante na internet 

a respeito do quanto a gestão 
pública pode aprender com a 
gestão privada, ou vice-versa. 
Não quero com o meu texto 
fazer uma defesa partidária, 
porém, se há uma reflexão vá-
lida nisso, é sobre como a va-
lorização dos processos, pes-
soas e recursos são importan-
tes em qualquer instituição. 
No transporte rodoviário de 
cargas, percebemos isso bas-
tante nos últimos meses.

Segundo levantamento re-
cente da Fretebras, platafor-
ma digital de fretes, o número 
de fretes rodoviários cresceu 
em 37% no primeiro trimes-
tre deste ano. Quando vi a in-
formação fiquei, inicialmente 
surpreso, porém não demo-
rou muito para eu entender 
quais foram os motivos desse 
desempenho. Mesmo com os 
custos elevados de combustí-
veis, pedágios e mão de obra, 
o setor demonstra uma capa-
cidade incrível de readapta-
ção às adversidades.

Claro, não devemos ter um 
otimismo exagerado, entre-
tanto, é de se exaltar e de fa-
zer o devido reconhecimen-
to às ações dos empresários 
do transporte em todo o País. 

Nas minhas conversas em reu-
niões, lives e podcasts, sempre 
preguei a importância das li-
deranças, empresários, apoia-
dores e clientes associados ao 
setor trabalharem juntos para 
otimizar os resultados.

No último bate-papo do IT 
Política, que tive com os meus 
colegas de setor, Danilo Gue-
des e Felipe Medeiros, ressaltei 
esse ponto. Apesar de sermos 
de empresas diferentes, é sem-
pre bom incentivarmos conver-
sas em conjunto, pois só assim 
conseguimos ter uma noção 
completa de como diferentes 
protagonistas agem, de acor-
do com as suas próprias reali-
dades, a todo tipo de desafio.

Dessa forma, nos inspiramos 
e trocamos insights valiosos, 
que trazem esperança, resiliên-
cia e confiança na habilidade 
de renovação e adaptação do 
setor. Vejo isso como um pon-
to de mudança na trajetória do 
TRC brasileiro, tanto para a sua 
maturidade quanto para a sua 
sobrevivência no mercado.

Por meio dessas conversas 
noto que, se antes nos pergun-
távamos o que faríamos quan-
do o futuro chegar, agora, te-
mos em mente que ele chegou 
e que, se não tivermos garra, 
ambição e proatividade, sere-
mos passados para trás. Pre-

cisamos mostrar com ações, e 
não só palavras, a nossa con-
tribuição para a economia e 
a sociedade. Contudo, para o 
impacto ser positivo, ele pre-
cisa vir acompanhado de uma 
mudança completa de atitude.

De acordo com o comu-
nicado emitido pela Asso-
ciação Nacional do Trans-
porte de Cargas e Logística 
(NTC&Logística), em feverei-
ro deste ano, o acumulado de 
12 meses do Índice Nacional 
do Custo de Transporte (INC-
TL) alcançou a sua maior mar-
ca desde o início da sua apura-
ção, em 2003. Com essas alte-
rações no preço do diesel, é in-
sustentável agir com passivi-
dade e esperar resultados sen-
tados, precisamos sair da zo-
na de conforto e explorar no-
vos caminhos, soluções alter-
nativas e estar aberto ao diálo-
go com pessoas de diferentes 
segmentos, como economis-
tas, especialistas em seguran-
ça pública, empresários de ou-
tros segmentos, entre outros.

Entretanto, prudência e 
cautela nunca são demais. 
Precisamos ter o pé no chão 
e olhar para nossa realidade. 
Nesse ponto, é indispensável 
olharmos para a gestão de 
pessoas e a valorização do ca-
pital humano. De nada adian-

ta propomos ideias e gastar-
mos grandes quantidades de 
recursos se, antes, não olhar-
mos para o nosso principal 
ativo: os colaboradores.

O cuidado com o público in-
terno abre a percepção para fa-
tores que passam despercebi-
dos na correria do dia a dia. Às 
vezes, ficamos tão deslumbra-
dos com os avanços das tecno-
logias, que, como mencionei, 
são importantíssimas e deve-
mos sim abraçá-las, porém, de-
vemos perceber que a verda-
deira inovação, em alguns ca-
sos, vem de sabermos otimizar 
procedimentos tradicionais de 
formas inteligentes.

Modelos modernos de ges-
tão surgem diariamente e acho 
fascinante a forma como esta-
mos evoluindo nesse quesito, 
pois mostra como as dificul-
dades nos forçam a olhar para 
as soluções na nossa frente. É 
interessante ver como o trans-
porte rodoviário de cargas ca-
minha para se tornar uma área 
alinhada com o atual sem acei-
tar o comodismo, mas sem 
perder as suas bases.

E enquanto gestor, podem 
contar comigo e do meu co-
nhecimento e anos de vivência 
com administração e liderança 
empresarial no TRC, para que 
não percamos este momento.

Resiliência dos empresários do transporte 
rodoviário cargas moderniza a visão do setor
José Alberto Panzan é graduado em engenharia mecânica pela Universidade Paulista e possui MBA em gestão estratégica pela FGV. Desde 2014, atua como presidente do Sindicato das 

Empresas de Transporte e Cargas de Campinas (Sindicamp) e como diretor operacional da Anacirema Transportes, empresa localizada na cidade de Americana
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Sol com algumas nuvens. 
Não chove. 
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A Câmara Municipal 
de Sumaré retoma as ses-
sões ordinárias nesta ter-
ça-feira (2), após o recesso 
do mês de julho. Na pri-
meira reunião do segun-
do semestre, os vereado-
res discutem 13 itens, en-
tre projetos de lei e emen-
das modificativas a proje-
tos apresentados. A ses-
são está agendada para as 
15h, no plenário José Ma-
ria Matosinho, no prédio 
principal da Câmara (Tra-
vessa 1º Centenário, 32, 
Centro). O encontro será 
transmitido ao vivo pelo 
canal da Câmara no You-
Tube (www.youtube.com/
c/camarasumare).

O primeiro item a ser 
votado na Ordem do Dia 
é a emenda modificativa 
nº 1 ao Projeto de Lei nº 
23/2021. A emenda, pro-
posta pelo vereador Hé-
lio Silva (Cidadania), al-
tera o projeto apresentado 
pelo presidente da Câma-
ra, vereador Willian Sou-
za (PT), que dispõe sobre 
a regulamentação para 
autorizar o Poder Execu-
tivo a realizar a desafe-
tação de bens de uso co-
mum do povo classifica-
dos como “vielas de circu-
lação / passagens de pe-
destres, vielas sanitárias, 
becos e cabeças de qua-
dra” em Sumaré. O obje-
tivo é a alienação destas 
áreas a particulares, com 
uso predominantemente 
residencial. Após a vota-

ção da emenda, será vota-
do o próprio projeto.

Em seguida, os ve-
readores votam o PL nº 
226/2021, de autoria do 
vereador Toninho Minei-
ro (PV), que dispõe sobre 
o plantio de árvores fru-
tíferas ao longo das es-
tradas viciais do municí-
pio. O projeto volta à pau-
ta após adiamento pedido 
pelo vereador Hélio Silva. 
Também será discutido e 
votado o PL nº 289/2021, 
apresentado pelo vereador 
Digão (União Brasil), que 
institui o programa “Ado-
te uma praça pública”.

A sessão ordinária con-
tinua com a votação do PL 
nº 8/2022, proposto pe-
lo vereador João Maio-
ral (PDT), que dispõe so-
bre a melhoria da visuali-
zação dos equipamentos 
de radar em Sumaré. De 
autoria do vereador Ru-
dinei Lobo (PL), o proje-
to nº 14/2022 trata sobre 
a instalação de banhei-
ros químicos adaptados 
às pessoas com necessi-
dades especiais nos even-
tos de qualquer natureza 
em Sumaré.

Logo após, será aprecia-
do pelos parlamentares o 
PL nº 112/2022, de auto-
ria do vereador Andre da 
Farmácia (PSC), que de-
nomina a Rua 09 do Jar-
dim Irmã Davina de Rua 
Adirceu Xavier Martins. 
Também entra em pauta 
o PL nº 153/2022, de au-
toria dos vereadores Wil-
lian Souza, Alan Leal (Pa-
triota), Rudinei Lobo, Hé-

lio Silva, João Maioral, 
Digão, Lucas Agostinho 
(União Brasil), Ulisses Go-
mes (PT), Rai do Paraíso 
(Republicanos), Ney do 
Gás (Cidadania) e Gilson 
Caverna (PSB), que proí-
be a utilização de tecnolo-
gia de incineração de resí-
duos sólidos urbanos co-
letados no âmbito do mu-
nicípio de Sumaré. O pro-
jeto volta à discussão após 
pedido de vista do verea-
dor Lucas Agostinho.

Em seguida, os parla-
mentares votam o PL nº 
155/2022, de autoria do ve-
reador Andre da Farmá-
cia, que proíbe o consu-
mo de dispositivos eletrô-
nicos para fumar nas es-
colas do município de Su-
maré. Também será vota-
da a emenda modificati-
va nº 1 ao PL nº 163/2022. 
A emenda, proposta pe-
los vereadores Hélio Sil-
va e Joel Cardoso (PSD), 
altera o projeto apresen-
tado pelo vereador Lucas 
Agostinho, que determi-

na a aprovação mínima 
de 80% dos proprietários 
de imóveis da rua como 
requisito para alteração 
de nome de via que já pos-
sua denominação. Após a 
votação da emenda, será 
votado o próprio projeto.

O penúltimo projeto da 
Ordem do Dia é o PL nº 
171/2022, de autoria dos 
vereadores Hélio Silva e 
Alan Leal, que dispõe so-
bre a obrigatoriedade de 
disponibilização de abri-
go adequado de proteção 
contra sol e a chuva aos 
clientes e usuários que fi-
cam em fila de espera por 
atendimento na área ex-
terna de estabelecimen-
tos em Sumaré.

Por fim, os vereadores 
votam o PL nº 173/2022, de 
autoria do vereador Perei-
rinha (PSC), que dispõe so-
bre a permissão da presen-
ça de doulas em materni-
dades e estabelecimentos 
hospitalares congêneres 
da rede pública e privada 
do município de Sumaré.

Câmara de Sumaré retoma sessões após 
recesso com 13 projetos em discussão

Vereadores se reúnem para a 24ª 
sessão ordinária do ano nesta terça-feira

A PARTIR DAS 15H

A Secretaria Munici-
pal de Educação de Su-
maré, por meio do Ce-
fems (Centro de Forma-
ção de Educadores Mu-
nicipais de Sumaré), rea-
liza duas formações ao 
longo desta semana, vol-
tada aos profissionais da 
rede. São formações liga-
das à primeira edição do 
ciclo de workshops “Edu-
cação em Ação”, que teve 
início nesta segunda (1º), 
e a palestra “Inteligência 
Emocional”, que aconte-
ce na quarta-feira (3).

A “Formação Coleção 
Inteligência Emocional 
Fundamental I e II” está 
prevista para começar às 
8h30, no salão de even-
tos do Clube Recreati-
vo de Sumaré. Voltado a 
coordenadores pedagó-
gicos I e II, orientadores 
I e II, supervisoras, bem 
como às equipes do Ce-
fems e do Cirase (Centro 
Integrado de Recursos, 

Aprendizagem e Saú-
de Ecolar), o evento tem 
objetivo principal a dis-
cussão da diversidade. 
Os temas abordados vão 
desde a construção dos 
indivíduos, passando 
por bullying, convivên-
cia não-violenta, gene-
rosidade e inclusão.

Durante toda a sema-
na, a Secretaria Muni-
cipal de Educação pro-
move ainda uma série 
de lives, elaboradas pe-
lo Cefems, e transmiti-
das pelo canal no Youtu-
be do Centro de Forma-
ção. (https://www.you-
tube.com/c/cefemssme).

A “1ª Educação em 
Ação” segue até sexta-
-feira (5) e é dedicada ao 
aprimoramento de co-
nhecimentos na educa-
ção e aperfeiçoamento 
profissional, com temá-
ticas que vão desde legis-
lação e cotidiano de um 
docente até habilidades 
socioemocionais neces-
sária aos profissionais.

Educação promove 
palestra ‘Inteligência 
Emocional’ em Sumaré

NESTA QUARTA-FEIRA
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Republicanos 
confirma candidatura 
de Henrique do 
Paraíso a deputadoCIDADES

Evento acontece no salão do Clube 
Recreativo de Sumaré, a partir das 8h30
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Deputado estadual Dirceu 
Dalben atuou na intermediação 
de recursos junto ao Governo do 
Estado para a realização da obra

Com a intermediação 
do deputado estadual 
Dirceu Dalben, mais um 
sonho de Sumaré vai se 
tornando realidade: es-
tá aberta a licitação que 
vai contratar a empresa 
para construir o viadu-
to que ligará o Centro à 
região de Nova Veneza. 
O parlamentar atuou na 
intermediação de recur-
sos junto ao Governo do 
Estado, que auxiliarão a 
Prefeitura na realização 
da obra.

 “Estou muito feliz por 
poder contribuir com es-
sa conquista tão impor-
tante para a população. É 
um projeto antigo e con-
seguimos dar o primeiro 
passo para a sua realiza-
ção. Será um importante 
avanço na infraestrutura 
e mobilidade urbana pa-
ra a população. Reforço 
que nosso mandato es-

tá à disposição para con-
tinuar trabalhando para 
que este e outros sonhos 
de Sumaré se tornem rea-
lidade”, falou o deputado.

O viaduto fará a trans-
posição da linha férrea e 
do Ribeirão Quilombo, 
ligando a Avenida José 
Mancini, na região cen-
tral, com a Avenida da 
Amizade, em Nova Vene-
za. O valor total do inves-
timento é estimado em 
R$ 14,6 milhões.

“Hoje temos apenas 
uma entrada e saída dire-
ta para o Centro da nos-
sa cidade, pela passagem 
embaixo da linha férrea, 
sob o viaduto ferroviário 
Aristides Moranza”, ex-
plica o prefeito Luiz Dal-
ben. “Desde o início do 
meu primeiro mandato, 
estamos lutando por es-
ta obra, é um grande so-
nho, e só tenho a agrade-
cer ao deputado Dirceu 
Dalben por ter nos aju-
dado na intermediação 

de recursos. Sem ele, não 
teríamos conseguido dar 
este pontapé inicial, que 
vai permitir mais um im-
portante salto de desen-
volvimento ao nosso mu-
nicípio, garantindo mais 
qualidade de vida a to-
dos”, agradeceu o prefei-

to sumareense.
A licitação 067/2022 

foi publicada do Diário 
Oficial do Município e as 
empresas interessadas 
em participar do certame 
têm até o dia 24 de agos-
to para apresentarem as 
propostas.

MAIS QUATRO VIADUTOS
Além deste viaduto 

que será construído pela 
prefeitura, Sumaré tam-
bém será beneficiada 
com outros quatro novos 
pontilhões intermedia-
dos pelo deputado Dal-
ben e que farão a trans-

posição da linha férrea. 
Um deles, que será cons-
truído pelo Governo do 
Estado, já tem início das 
obras autorizado e liga-
rá o Parque Bandeiran-
tes, em Sumaré, com o 
Jardim Nova Europa, em 
Hortolândia.

Os outros três – sendo 
mais dois na região cen-
tral da cidade e outro na 
região do Picerno – se-
rão construídos pela con-
cessionária da ferrovia, 
a Rumo Malha Paulista, 
que também ampliará o 
transporte de cargas em 
todo o estado.

Dalben acompanhou 
de perto todo o processo 
da renovação da conces-
são da malha ferroviária 
paulista, que ocorreu em 
2020: esteve em Brasí-
lia, em São Paulo e apon-
tou aos responsáveis as 
necessidades dos muni-
cípios paulistas que são 
cortados pela linha fér-
rea. As obras dos viadu-
tos estão previstas em 
contrato assinado entre 
a Rumo e a ANTT (Agên-
cia Nacional de Trans-
portes Terrestres) e o de-
putado segue acompa-
nhando a execução das 
melhorias.

Prefeito Luiz Dalben ao lado de Dirceu: investimento estimado em R$ 14,6 milhões

Sumaré abre licitação para viaduto que 
ligará Centro à região de Nova Veneza
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Caso é confirmado em exame 
laboratorial quatro dias depois 
da notificação de que um rapaz de 
27 anos havia contraído a doença 

A Prefeitura de Paulínia 
confirmou na tarde de do-
mingo (31) o segundo ca-
so de varíola dos macacos 
na cidade. De acordo com 
a Administração munici-
pal, a confirmação veio 
por meio de diagnóstico 
laboratorial. 

Trata-se de um pacien-
te do sexo masculino, de 
19 anos. Ele apresenta 
quadro clínico estável e 
vem sendo acompanhado 
pelo serviço de saúde da 
rede municipal de Paulí-
nia. O paciente também 

está sendo monitorado 
pelas autoridades sani-
tárias do município.

 O primeiro caso da 
doença na cidade foi di-
vulgado em 27 de julho. 
É um rapaz de 27 anos, 
acompanhado pela rede 
de saúde privada em Cam-
pinas, e que também está 
em quadro clínico estável, 
segundo a prefeitura.

Com o novo registro, 
o total de moradores in-
fectados pelo vírus mon-
keypox na região subiu pa-
ra 19, mais que o triplo veri-
ficado há dez dias, quando 
eram seis. Neste grupo há 
18 homens e uma mulher. Lesões na pele é um dos sintomas da doença: 19 casos na região

Rapaz de 19 anos é a segunda vítima 
de varíola dos macacos em Paulínia

Cinco Projetos de Lei 
(PLs) de autoria da pre-
feitura de Monte Mor 
serão debatidos duran-
te audiência pública da 
Comissão de Finanças e 
Orçamento (CFO) da Câ-
mara, agendada para es-
ta quarta-feira (3), a par-
tir das 10h. As propositu-
ras tratam de pedido de 
autorização para que o 
Poder Executivo utilize 
“créditos adicionais es-
peciais”, totalizando cer-
ca de R$ 260 mil.

Conforme os projetos, 
as verbas serão destina-
das a áreas diversas do 
município, como assis-
tência social, assistência 
farmacêutica, atenção 

básica primária de saúde 
e média e alta complexi-
dade da saúde. Os recur-
sos - detalhados nos PLs 
96, 97, 98, 99 e 100/2022 - 
são oriundos de “excesso 
de arrecadação”. As pro-
posituras precisam ser 
votadas, posteriormente.

A audiência públi-
ca será no plenário, on-
de os interessados po-
derão acompanhar o 
evento, presencialmen-
te. Além disso, será pos-
sível assistir e encami-
nhar perguntas ao vi-

vo, pelo E-democra-
cia. Conforme edital di-
vulgado pelo presiden-
te da CFO, vereador Al-
tran (MDB), também se-
rá possível acompanhar 
o evento pelo YouTube, 
sem a possibilidade de 
interação.

Além do evento desta 
quarta-feira, haverá au-
diência da Comissão de 
Justiça e Redação (CJR), 
na sexta (5), para debater 
a proposta de previdên-
cia complementar dos 
servidores, e da CFO em 
parceria com a CJR, dia 
12, para discutir a rede-
finição de alíquotas de 
contribuição previden-
ciária. Os editais deta-
lhados foram publicados 
no Diário Oficial e tam-
bém no SAPL.

Audiência Pública discute 
liberação de R$ 260 mil 
para uso da Prefeitura

Interessados poderão encaminhar perguntas ao vivo pelo E-democracia

CÂMARA DE MONTE MOR
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Audiência está 
agendada para esta 
quarta-feira, dia 3, 
a partir das 10h no 

plenário da Câmara

Da Redação | PAULÍNIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação | MONTE MOR
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL

COMO SE PREVENIR CONTRA A MONKEYPOX

4 Evitar contato íntimo ou sexual 
com pessoas que tenham lesões na pele

4 Evitar beijar, abraçar ou fazer se-
xo com alguém com a doença

4 Higienização das mãos com água 
e sabão e uso de álcool gel

4 Não compartilhar roupas de ca-
ma, toalhas, talheres, copos, objetos 
pessoais ou brinquedos sexuais

4 Uso de máscaras, protegendo 
contra gotículas e saliva, entre casos 
confirmados e contactantes.

Principais sintomas
Aparecimento de lesões parecidas 

com espinhas ou bolhas que podem sur-
gir no rosto, dentro da boca ou em ou-
tras partes do corpo, como mãos, pés, 
peito, genitais ou ânus

4 Caroço no pescoço, axila e virilhas
4 Febre
4 Dor de cabeça
4 Calafrios
4 Cansaço
4 Dores musculares

A transmissão pode ocorrer 
pelas seguintes formas
4 Por contato com o vírus: com 

um animal, pessoa ou materiais in-
fectados, incluindo através de mor-
didas e arranhões de animais, manu-
seio de caça selvagem ou pelo uso de 
produtos feitos de animais infecta-
dos. Ainda não se sabe qual animal 
mantém o vírus na natureza, embo-
ra os roedores africanos sejam sus-
peitos de desempenhar um papel na 

transmissão da varíola às pessoas.
4 De pessoa para pessoa: pelo 

contato direto com fluidos corporais 
como sangue e pus, secreções respi-
ratórias ou feridas de uma pessoa in-
fectada, durante o contato íntimo – 
inclusive durante o sexo – e ao bei-
jar, abraçar ou tocar partes do cor-
po com feridas causadas pela doen-
ça. Ainda não se sabe se a varíola do 
macaco pode se espalhar através do 
sêmen ou fluidos vaginais.

4 Por materiais contaminados 
que tocaram fluidos corporais ou fe-
ridas, como roupas ou lençóis;

4 Da mãe para o feto através da 
placenta;

4 Da mãe para o bebê durante 
ou após o parto, pelo contato pele 
a pele;

4 Úlceras, lesões ou feridas na 
boca também podem ser infeccio-
sas, o que significa que o vírus pode 
se espalhar pela saliva.



Em convenção parti-
dária realizada no últi-
mo final de semana, o 
Cidadania escolheu o de-
putado estadual Dirceu 
Dalben como candida-
to à reeleição na Assem-
bleia Legislativa do Esta-
do de São Paulo.

A escolha feita pe-
lo partido decorreu dos 
serviços já prestados pe-
lo deputado em benefício 
do povo paulista, além de 
outras qualificações.

Em seu primeiro man-
dato, Dalben teve como 
prioridade aproximar os 
municípios paulistas do 
Governo do Estado e in-
termediar recursos, ga-
rantindo importantes in-
vestimentos em Saúde, 
Infraestrutura, Educa-
ção, Segurança, na área 
Social, à população.

“Este continua sendo 
meu compromisso: estar 
presente nos municípios, 
próximo da população, 
compreender as necessi-
dades de cada localidade 
e trabalhar para auxiliar 
as prefeituras na realiza-
ção de projetos que ga-
rantam melhor qualida-
de de vida e justiça social 
a todos”, disse Dalben em 
seu discurso. “Com fé em 
Deus e muita disposição, 

estamos realizando um 
trabalho intenso”, con-
tinuou. “Já consegui-
mos tirar do papel gran-
des obras, destinamos re-
cursos para mais de 150 
cidades, e sabemos que 
ainda há muito que ser 
feito. Por isso, decidi co-
locar meu nome nova-
mente à disposição e es-
tou muito feliz por ter si-
do escolhido nessa con-

venção”, disse Dirceu 
Dalben.

Atualmente deputado 
estadual, Dalben tam-
bém já foi prefeito de Su-
maré por dois mandatos 
(1997-2004), presidente 
do Conselho de Desen-
volvimento da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (2004) e três vezes 
vereador e presidente da 
Câmara de Sumaré. É ba-

charel em Direito, casado 
com Mara Dalben, pai da 
Katherine e do Luiz Al-
fredo (atual prefeito ree-
leito da cidade de Suma-
ré), vovô da Alice e do 
Luiz Dirceu.

De acordo com o calen-
dário eleitoral, o registro 
das candidaturas deve 
ser realizado até dia 15 de 
agosto e, dia 16, tem iní-
cio a campanha eleitoral.

Cidadania escolhe Dirceu Dalben 
como candidato à reeleição 

Dalben: “Decidi colocar meu nome novamente à disposição 
e estou muito feliz por ter sido escolhido nessa convenção”

DEPUTADO ESTADUAL

Na convenção estadual 
do AGIR36 em São Pau-
lo, a jornalista sumareen-
se, Néia Mello, foi confir-
mada como candidata ao 
cargo de deputado fede-
ral. O evento aconteceu 
no último sábado, dia 30, 
na capital paulista 

Segundo a candida-
ta, “o AGIR 36 está vin-
do como um partido no-
vo, mas vem movimen-
tando os bastidores da 
política”. Ela está moti-
vada. “Estou muito en-
tusiasmada, e mais pre-
parada agora, depois de 
25 anos trabalhando por 
trás de tantos políticos.” 

Sionéia Mello, conhe-

cida como Néia Mello, 
atuou por 10 anos co-
mo jornalista e assesso-
ra de imprensa na região 
de São José do Rio Pre-
to, e nos últimos 15 anos 
em Sumaré. Ressaltou, 
caso eleita, que quer re-
presentar as demandas 
de ambas regiões. 

Com relação à campa-
nha, a candidata disse 
que sua expectativa é de 
muito trabalho. “A cor-
rupção no Brasil começa 
na eleição. Venho para 
tentar fazer minha par-
te, no combate à corrup-
ção. Quero cumprir meu 
compromisso com o po-
vo, com aqueles que con-
fiam em mim, com as re-
giões que amo, e com a 
democracia.”

Jornalista Néia Mello 
oficializa candidatura 
a deputada federal em 
convenção do AGIR36

NOVATA
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Creches e escolas 
recebem 1º repasse 
trimestral do novo 
Programa REDDECIDADES

Néia Mello: “Venho para tentar fazer 
minha parte, no combate à corrupção”

D
IVU

LG
AÇÃO

TERÇA-FEIRA
02 DE AGOSTO DE 2022

05

Tribuna Liberal

Republicanos confirma 
candidatura de Henrique do 
Paraíso a deputado federal
Convenção realizada em São Paulo no final de semana contou com a participação do 
presidente da República Jair Bolsonaro e vários apoiadores da região de Campinas

A convenção do Repu-
blicanos no último sába-
do (30) confirmou a can-
didatura do vice-prefei-
to de Sumaré, Henrique 
do Paraíso, para depu-
tado federal pelo estado 
de São Paulo. O evento foi 
realizado no Expo Cen-
ter Norte.

O presidente da Re-
pública, Jair Bolsonaro, 
e a primeira-dama, Mi-
chelle Bolsonaro, estive-
ram presentes no even-
to. O presidente nacional 
do Republicanos, Marcos 
Pereira, o ex-ministro de 
Ciência e Tecnologia e 
candidato a senador pe-
lo PL, Marcos Pontes, e o 
ex-ministro e agora can-
didato a governador de 
São Paulo, Tarcísio Go-
mes de Freitas, também 
marcaram presença.

Em seu discurso, Tar-
císio falou sobre um pe-
ríodo de transformações. 
“No dia de hoje, a gente 
dá um novo passo na ca-
minhada rumo a uma no-

va era, uma era de espe-
rança, de acolhimento 
das pessoas que precisam 
do suporte do estado, de 

inovação e de sustenta-
bilidade. Precisamos ge-
rar emprego, desenvolver 
a economia, além de mo-

dernizar a mobilidade ur-
bana, transformando o 
transporte público. Pre-
cisamos de um novo esta-

do de São Paulo e vamos 
fazer isso juntos.”

Centenas de pessoas fo-
ram até São Paulo na con-

Multidão acompanhou a convenção do Republicanos no Expo Center Norte, em São Paulo
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venção para prestar apoio 
à candidatura de Henri-
que do Paraíso, a maio-
ria apoiadores de Suma-
ré e região de Campinas. 

“Em quatro meses na 
Câmara dos Deputados, 
consegui conquistar pa-
ra nossa região mais de 
R$ 18 milhões em inves-
timentos para educação, 
esporte, saúde, seguran-
ça e infraestrutura, além 
de garantir oito viadutos 
para região, sendo três 
para Sumaré, previstos 
para 2023. Vou continuar 
defendendo os pilares da 
família brasileira, os va-
lores cristãos e nossa pá-
tria amada Brasil”, decla-
rou Henrique do Paraíso.

O presidente nacional 
do Republicanos, Mar-
cos Pereira, também dis-
cursou no evento e falou 
sobre Bolsonaro. “Nes-
ses três anos e meio, esse 
homem que comandou o 
Brasil foi vítima de mui-
tas mentiras”, disse. Bol-
sonaro lembrou da vota-
ção que recebeu na elei-
ção de 2018. “Não existe 
qualquer acusação de cor-
rupção orgânica em nosso 
governo. Isso não é virtu-
de, é obrigação. Eu não ti-
ve 58 milhões de votos em 
2018. Eu tive 58 milhões 
de pessoas que acredita-
ram em mim. Vocês não 
são mercadoria, são bra-
sileiros, o eleitor não po-
de ser visto, a cada ciclo 
eleitoral, como mercado-
ria”, destacou. 

As eleições ocorrem 
no dia 02 de outubro, e a 
propaganda eleitoral es-
tará liberada a partir do 
dia 16 de agosto.



CONSCIENTIZAÇÃO

Projeto “Renascendo o Paraíso 
do Verde” visa revitalizar o meio 
ambiente, bem como promover a 
valorização da causa ecológica 

As secretarias de Edu-
cação e de Meio Ambien-
te da Prefeitura de Nova 
Odessa vêm realizando 
diversos plantios de mu-
das de árvores nativas 
através do Projeto “Re-
nascendo o Paraíso do 
Verde”. Algumas das uni-
dades da Rede Pública 
atendidas recentemen-
te foram o CMEI (Cen-
tro Municipal de Educa-
ção Infantil) Padre Vic-
tor Facchin e Escola Es-
tadual Dr. Joaquim Ro-
drigues Azenha, ambas 
no Jardim São Manoel.

O objetivo do projeto 
é realizar esse processo 
em todas as cerca de 30 
escolas municipais e es-
taduais da cidade, além 
da Etec (Escola Técnica 
Estadual), até o final de 
2023. O projeto visa re-
vitalizar o meio ambien-
te da cidade, conheci-

da pelas suas paisagens 
verdes, e também promo-
ver a valorização da cau-
sa ecológica e da preser-
vação do Meio Ambiente, 
ajudando a conscientizar 
alunos e comunidade pa-
ra o aquecimento global.

O processo conta com 
vários passos. Primei-
ro, é realizada a limpeza 
da calçada, depois é fei-
to um “corte” adequado 
no concreto e a perfura-
ção do solo, para inser-
ção das mudas. Por fim, 
são colocados os proteto-
res de madeira, para dar 
sustentação e segurança 
à muda, assegurando sua 
estabilidade no período 
inicial de crescimento, 
em que ela é mais frágil.

“Todas as mudas são 
de árvores de espécies 
nativas do Brasil, como 
ipê, oiti, quaresmeira e 
escova de garrafa”, expli-
ca o secretário de Edu-
cação, José Jorge Teixei-
ra. “As atividades visam 

conscientizar a comuni-
dade sobre a importân-
cia de preservar os dife-
rentes tipos de ecossiste-
mas, criar mudanças nos 
hábitos de consumo e es-
timular ações voltadas à 
preservação”, destacou 

“É muito importante a 
conscientização de todos, 
inclusive das crianças, 
que são o futuro da ci-
dade, do Estado e da Na-
ção”, acrescentou o pre-

feito Cláudio José Schoo-
der, o Leitinho. “Temos 
que preservar e conser-
var o nosso Meio Am-
biente hoje para termos 
um futuro melhor.” 

Os plantios são realiza-
dos com a presença dos 
alunos da unidade esco-
lar beneficiada, junto de 
suas professoras e a equi-
pe pedagógica das esco-
las. Depois do plantio, fi-
cou acordado que cada 

sala terá que cuidar de 
uma árvore, garantindo 
seu crescimento saudá-
vel. “Conseguimos perce-
ber que as crianças se en-
gajam muito com a ação”, 
disse o assessor da Prefei-
tura Edson Peres, que au-
xiliou nos plantios. “Es-
sa nova geração é mui-
to atenta e participativa 
com temas como a causa 
animal e, principalmen-
te, o meio ambiente.” 

De acordo com a secre-
tária de Meio Ambiente 
da cidade, Daina Gutma-
nis, os plantios nas esco-
las ajudam a desenvolver 
nas crianças o respeito e 
o amor pela natureza. 
“Não basta apenas plan-
tar, é preciso cuidar de-
pois também. Os profes-
sores, por sua vez, desen-
volverão temas e ativida-
des relacionadas com os 
plantios, aliando teoria e 
prática”, disse.

A parceria do Meio 
Ambiente com as escolas 
vem como um meio de 
conscientizar e educar 
as crianças desde cedo, 
para que aprendam a im-
portância dos recursos 
naturais e sua preser-
vação, reforça o prefei-
to Leitinho. “O meio am-
biente e os temas relacio-
nados são uma preocu-
pação constante na nos-
sa administração, por is-
so temos que defender e 
apoiar as causas ambien-
tais”, afirma. “Fiz isso 
como vereador, e agora 
como prefeito não é dife-
rente”, completou o che-
fe do Executivo novao-
dessense, que costuma 
participar de algumas 
das ações do projeto.

Os plantios são realizados com a presença dos 
alunos, professoras e a equipe pedagógica das escolas

Nova Odessa realiza plantio de mudas 
em escolas da rede municipal e estadual 

DIVULGAÇÃO

A GCM (Guarda Civil 
Municipal) da Prefeitu-
ra de Nova Odessa pro-
moveu no último domin-
go (31) uma ação de pa-
trulhamento ostensivo 
nas imediações do Par-
que Linear, entre o Jar-
dim São Manoel e o bair-
ro 23 de Maio. O patru-
lhamento a pé no inte-
rior da praça também foi 
realizado. A ação preven-
tiva buscou coibir ações 
ilícitas. A fiscalização 
do trânsito e do uso de 
linhas cortantes (cerol) 
também aconteceu.

Segundo o comando 
da corporação munici-
pal, foram averiguadas 
28 pessoas e recolhidas 
“linhas chilenas” (um 
tipo de cerol industrial 
ainda mais perigoso), que 
colocavam em risco a in-
tegridade física dos usuá-
rios da praça. Também 

foi averiguado e orienta-
do um comércio (bar) nas 
proximidades do Parque 
Linear, que estava com 
som alto.

A ação ainda autuou 
dez veículos, sendo sete 
deles pelo artigo 228 do 
CTB (Código de Trânsi-
to Brasileiro) - uso abu-
sivo de equipamento de 
som em veículos, causan-
do perturbação do sosse-
go público.

A ação teve boa aceita-
ção nas redes sociais da 
Prefeitura de Nova Odes-
sa por desmotivar situa-
ções abusivas e diminuir 
riscos aos motoristas e 
pedestres. “Ótimo traba-
lho, tem que acabar com 
essa bagunça e falta de 
respeito com as pessoas. 
A linha com cerol é um 
perigo. Na semana pas-
sada, quase meu pai te-
ve o pescoço cortado”, co-
mentou Vera Frizoni no 
Facebook da Prefeitura.

 “Meus parabéns aos 

Patrulhamento fiscaliza uso de cerol no Parque Linear

Ação da Guarda Civil Municipal no domingo teve boa repercussão nas redes sociais

DIVULGAÇÃO
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GCMs envolvidos neste 
trabalho. Já passou da 
hora de o povo parar de 
dar trabalho com cerol. 
Cadê os pais ou respon-
sáveis por essas crianças 
e jovens?”, acrescentou 
Sidnei Simões.

 Ação semelhante ha-
via sido realizada na noi-
te do último dia 27 de ju-
lho, na praça pública en-
tre os Jardins dos Lagos 
1 e 2. Novas operações 
preventivas como estas 
podem ser deflagradas a 

qualquer momento nes-
te e em outros pontos de 
aglomeração e lazer da 
cidade, inclusive durante 
a semana. Os telefones da 
GCM (Guarda Civil Mu-
nicipal) são o (19) 3466-
1900 e o 153.

BICICLETA RECUPERADA
Na sexta-feira (29/07), a 

GCM, com apoio de uma 
equipe do Setor de Trân-
sito da Prefeitura, efe-
tuou um flagrante de fur-
to de uma bicicleta. Se-
gundo a corporação mu-
nicipal, uma equipe foi 
acionada durante a ocor-
rência em frente à agên-
cia da Caixa na Rua 1º de 
Janeiro, no Centro.

De posse das informa-
ções e características da 
bicicleta, a equipe iniciou 
patrulhamento e localizou 
a autora do furto, N.P.E.S., 
de 27 anos, e o proprietá-
rio da bicicleta, próximo 
ao Jardim São Jorge. “A ví-
tima, a autora do crime e 
a bicicleta foram apresen-
tados no Plantão Policial, 
onde o delegado determi-
nou a prisão da crimino-
sa. Como a fiança não foi 
paga, a autora permane-
ceu à disposição da Justi-
ça”, conclui o registro in-
terno da GCM.



LEITE MATERNO

Prefeitura promoverá palestras 
e atividades lúdicas nas 17 UBSs 
para reforçar a importância do 
aleitamento para mães e bebês

A amamentação domi-
na a pauta da área de saú-
de neste mês. Para mar-
car a campanha “Agosto 
Dourado”, a Prefeitura de 
Hortolândia promoverá 
uma programação sobre 
o tema nas 17 UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) 
do município. Serão rea-
lizadas palestras e ativi-
dades lúdicas para refor-
çar a importância do alei-
tamento para as mães e 
os bebês. As ações serão, 
prioritariamente, para as 
pacientes atendidas pelas 
unidades, mas também 
serão abertas à participa-

ção da população. A cam-
panha “Agosto Dourado” 
foi instituída em âmbito 
mundial, em 1990, pela 
OMS (Organização Mun-
dial de Saúde) e a Unicef 
(Fundo das Nações Uni-
das para a Infância).

Para oferecer atendi-
mento e orientação ca-
da vez mais qualificados 
para as gestantes, par-
turientes e puérperas, a 
Prefeitura ministrou nes-
te ano uma capacitação 
sobre aleitamento mater-
no para as equipes da re-
de municipal de saúde. A 
formação também visou 
capacitar as equipes para 
a retomada ou a implan-
tação dos grupos de ama-

Amamentação é tema da campanha 
‘Agosto Dourado’ em Hortolândia 

O aleitamento é importante para a mãe porque auxilia 
na redução de riscos de doenças como câncer de útero

DIVULGAÇÃO

Em continuidade ao 
trabalho de moderniza-
ção do sistema de abas-
tecimento de água de Su-
maré, a BRK, concessio-
nária responsável pelos 
serviços de água e esgo-
to na cidade, executa um 
plano de substituição de 
redes. Uma das inter-
venções ocorre no bair-
ro Maria Antonia, local 
em que a obra já tem um 
avanço de 65%, com a tro-
ca de 6,5 quilômetros de 
tubulações. No total, se-
rão substituídos 10 quilô-
metros de redes no bair-
ro, beneficiando cerca de 
4.800 moradores. A previ-
são é que a obra seja con-

cluída no final de 2022.
 A nova tubulação que 

está sendo instalada é de 
PEAD (Polietileno de Al-
ta Densidade), material 
mais resistente a defor-
mações e grandes pres-
sões e com baixo efeito de 
incrustação, além de ser 
de fácil manuseio e insta-
lação, com uma durabili-
dade superior a 50 anos. 
“Com a troca, reduzire-
mos consideravelmente 
as paralisações no abas-
tecimento em função da 
necessidade de reparos”, 
explica Rodrigo Zangiro-
lami, gerente de opera-
ções da BRK em Sumaré.

 Nesta terça-feira, dia 
02, a concessionária exe-
cuta mais uma etapa da 
obra, que consiste na ins-

talação de dois registros 
que serão responsáveis 
por deixar a rede nova 
fechada, até o momento 
de liberação para uso fu-
turo. Por conta disso, os 
bairros da região do Ma-
ria Antonia podem ter os-
cilações no abastecimen-
to ao longo desta terça. 
A intervenção ocorrerá 
na rua Regina Consulin 
Escalhão, e a previsão é 
que o abastecimento seja 
totalmente regularizado 
no final da noite da pró-
pria terça.

 Diante da situação, a 
concessionária reforça a 
importância do consu-
mo consciente por par-
te da população. Os bair-
ros que podem ser afeta-
dos são: Conjunto Habi-

tacional Ângelo Toma-
zin, Jardim Amélia, Jar-
dim Maria Antônia, Par-
que Florely e Parque das 
Indústrias.

Também nesta terça, 
dia 02, a concessionária 
executa uma interligação 
em uma rede de água lo-
calizada na região Cen-
tral. A intervenção pode 
causar oscilação no abas-
tecimento dos seguintes 
bairros: Jardim das Pal-
meiras, Jardim Prima-
vera, Jardim Puche, Jar-
dim Santa Madalena, 
Jardim São João, Parque 
João Vasconcellos, Jar-
dim Luz Dal Alma e Vi-
la Yolanda Costa e Silva. 
A previsão de normaliza-
ção é no final da noite da 
própria terça.

Obra de substituição de redes de água 
no Maria Antonia tem avanço de 65%
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Mais Informações: (11) 3149-4600 |  www.megaleiloes.com.br

LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA

1º LEILÃO  12/08/2022 ÀS 11H00 - 2º LEILÃO  19/08/2022 ÀS 11H00

FERNANDO JOSE CERELLO G. PEREIRA, leiloeiro ofi cial inscrito na JUCESP n° 844, com escritório à Al. Santos, 787, 13° andar - Cj. 132, 
Jardim Paulista, São Paulo/SP, devidamente autorizado pela Credora Fiduciária VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, doravante designada 
VENDEDORA, inscrita no CNPJ sob n° 08.769.451/0001-08, com sede na Rua Tabapuã, nº 1.123 – 21º andar – Conjunto 215, Bairro Itaim Bibi – 
São Paulo/SP, nos termos do Instrumento Particular de Empréstimo com Constituição de Alienação Fiduciária em Garantia, Emissão de Cédula de 
Crédito Imobiliário e Outras Avenças, no qual fi guram como Devedores Fiduciantes KARINA HENRIQUE DE ARAUJO SANTOS, brasileira, auxiliar 
administrativo, portadora do RG nº 44.160.309-9 SSP/SP, inscrita no CPF/MF nº 356.062.288-31, casada sob o regime da comunhão parcial de 
bens, na vigência da Lei nº 6.515/77 com MARCELO ALMEIDA SANTOS, brasileiro, autônomo, portador do RG nº 30.118.579-7 SSP/SP, inscrito 
no CPF/MF nº 323.572.348-06, residentes e domiciliados na Rua José Tito Nabuco, nº 56 – Bairro Jardim Recanto das Rosas, São Paulo/SP, 
levará a PÚBLICO LEILÃO, de modo Presencial no escritório do Leiloeiro situado na Al. Santos, 787, 13° andar, Cj. 132. Jardim Paulista, São 
Paulo/SP e On-line, através do site: www.megaleiloes.com.br, de acordo com os termos da Lei n° 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, no dia 
12/08/2022, às 11:00hs em PRIMEIRO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 169.000,00 (cento e sessenta e nove mil reais), 
o imóvel abaixo descrito, com a propriedade consolidada em nome da Credora Fiduciária, que assim se descreve: IMÓVEL DA MATRÍCULA 
N° 74.342 DO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DE SUMARÉ/SP: Apartamento nº 337, do prédio nº 03, localizado no 3º pavimento do 
Condomínio Residencial Parque das Andorinhas, situado na Avenida Ivo Trevisan, nº 1.011 – Sumaré/SP, possuindo a área útil de 48,7475m², 
a área comum de 30,4432m², área total de 79,1907m² e área equivalente de construção 59,7166m², correspondendo-lhe no terreno a fração 
ideal de 0,4167%, com direito a utilização de uma vaga na garagem.Obs.: (i) Ocupado, desocupação por conta do comprador, nos termos 
do art. 30 da lei 9.514/97; Caso não haja licitante em primeiro leilão, fi ca desde já designado o dia 19/08/2022, no mesmo horário e local, para 
realização do SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 98.422,14 (noventa e oito mil, quatrocentos e vinte e dois reais e 
quatorze centavos). Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.megaleiloes.com.br e se habilitar 
acessando a página deste leilão, clicando na opção HABILITE-SE, com antecedência de até 01 (uma) hora, antes do início do leilão presencial, não 
sendo aceitas habilitações após esse prazo. O envio de lances on-line se dará exclusivamente através do www.megaleiloes.com.br, respeitado 
o lance inicial e o incremento mínimo estabelecido, em igualdade de condições com os participantes presentes no auditório do leilão de modo 
presencial, na disputa pelo lote do leilão. A venda será efetuada em caráter “ad corpus” e no estado de conservação em que o imóvel se encontra, 
e eventual irregularidade ou necessidade de averbação de construção, ampliação ou reforma, será objeto de regularização e os encargos junto 
aos órgãos competentes por conta do adquirente. O(s) devedor(es) fi duciante(s) será(ão) comunicado(s) na forma do parágrafo 2º-A do art. 27 da 
lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017, das datas, horários e locais da realização dos leilões fi duciários, mediante correspondência 
dirigida aos endereços constantes do contrato, inclusive ao endereço eletrônico, podendo o(s) fi duciante(s) adquirir sem concorrência de terceiros, 
o imóvel outrora entregue em garantia, exercendo o seu direito de preferência em 1º ou 2º leilão, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e 
despesas, conforme estabelecido no parágrafo 2º-B do mesmo artigo, ainda que, outros interessados já tenham efetuado lances, para o respectivo 
lote do leilão. O arrematante pagará no ato, à vista, o valor total da arrematação e a comissão do leiloeiro, correspondente a 5% sobre o valor de 
arremate. O edital completo encontra-se disponível no site do leiloeiro www.megaleiloes.com.br, o qual o participante declara ter lido e concordado 
com os seus termos e condições ali estabelecidos O horário mencionado neste edital, no site do leiloeiro, catálogos ou em qualquer outro veículo 
de comunicação, consideram o horário ofi cial de Brasília/DF. As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto n° 21.981 de 19 de 
outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, que regula a profi ssão de Leiloeiro Ofi cial.
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mentação nas unidades.
A pediatra da Secreta-

ria de Saúde, Marta Hi-
rayama, coordenadora 
da capacitação, salienta 
que a amamentação traz 
vários benefícios para a 
saúde da mãe e do bebê.

“O aleitamento é im-
portante para a mãe por-
que auxilia na redução de 

riscos de doenças como 
câncer de útero e de ová-
rio. Ajuda ainda a mu-
lher a voltar a ter o peso 
que tinha antes da gra-
videz. Há também o as-
pecto econômico. A ama-
mentação ajuda a mãe a 
economizar gastos com 
alimentação. Uma vez 
que o leite materno é um 

alimento natural e rico 
em nutrientes para o be-
bê. Ajuda a evitar que a 
criança tenha problemas 
de saúde e doenças, como 
diarreia, alergia alimen-
tar, pneumonia, obesida-
de, colesterol, entre ou-
tros”, ressalta Marta.

A especialista ainda re-
força que, de acordo com 
orientações preconizadas 
pela OMS, os bebês de-
vem ser alimentados ex-
clusivamente com o leite 
materno até os seis me-
ses de vida. Após esse pe-
ríodo, a amamentação do 
bebê pode ser comple-
mentada com outros ti-
pos de alimentos até os 
dois anos de idade. Ain-
da de acordo com a pe-
diatra, a palavra “doura-
do” no nome da campa-
nha é em referência ao 
padrão “ouro” de quali-
dade do leite materno por 
ser o melhor alimento pa-
ra o bebê.

HOSPITAL MUNICIPAL
A Prefeitura de Horto-

lândia também realiza-
rá uma ação da campa-
nha no Hospital e Mater-
nidade Municipal Mario 
Covas. Nesta terça e sex-
ta-feira (02 e 05/08), será 
oferecido um café da ma-
nhã, às 9h, às gestantes e 
parturientes internadas 
no hospital. Elas também 
receberão um pacote com 
fraldas.

Além disso, as equipes 
de neonatologia e enfer-
magem darão orienta-
ções sobre amamentação 
para as pacientes. Ao lon-
go desta semana, o hos-
pital montará um espa-
ço com música ambiente 
calma, próximo à mater-
nidade, para as pacien-
tes poderem amamenta-
rem seus bebês.  A Ponte 
Estaiada também estará 
ao longo deste mês com 
uma iluminação especial 
em alusão à campanha.

O segundo grupo de 
bolsistas do programa 
Bolsa-Trabalho recebeu, 
na manhã desta segun-
da-feira (1), as boas-vin-
das do prefeito José Na-
zareno Zezé Gomes aos 
agora cadastrados. A ce-
rimônia, com cerca de 
90 pessoas, aconteceu 
na sede do CESP (Cen-
tro de Empreendedoris-
mo Popular), na Rua Za-
carias Costa Camargo, 50, 
no Remanso Campineiro. 
Além do prefeito, partici-
param a secretária adjun-
ta de Inclusão e Desenvol-
vimento Social, Roberta 
Morais Diniz, e a equipe 
do Dgres (Departamen-
to de Geração de Renda e 
Economia Solidária).

Desta vez, ingressa-
ram no programa 79 pes-

Zezé Gomes recepciona o segundo 
grupo do programa Bolsa-Trabalho

Prefeito Zezé Gomes recebeu os bolsistas na sede do CESP, no Remanso Campineiro

CERIMÔNIA
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soas. A iniciativa do Go-
verno do Estado de São 
Paulo conta com o apoio 
da Administração Mu-
nicipal, por meio da Se-
cretaria de Inclusão So-
cial, sendo acompanha-
da de perto pelos técni-
cos do Dgres.

“Hoje é um dia muito 
especial, pois estamos re-
cebendo mais um grupo 
do programa Bolsa Tra-
balho, que visa qualifi-
car nossos moradores pa-
ra o mercado de trabalho. 
Sabemos das dificulda-
des que o nosso povo está 

passando. Por isso, procu-
ramos sempre criar pro-
gramas para auxiliar na 
renda familiar de nossos 
munícipes. Queremos que 
todos tenham as mesmas 
oportunidades e a qualifi-
cação é fundamental. Eu 
mesmo, durante minha 

juventude, fiz vários cur-
sos que foram importan-
tes para que eu entrasse 
no mercado de trabalho. 
Nosso governo está empe-
nhado em trazer empre-
sas para melhorar a qua-
lidade de vida dos horto-
landenses”, ressaltou Ze-
zé Gomes.

Para Roberta Diniz, 
o programa permite ao 
bolsista oportunidade de 
qualificação profissional. 
“Iniciamos a semana re-
cebendo mais 79 bolsistas 
do programa Bolsa Traba-
lho. Desejamos boas-vin-
das aos novos bolsistas, 
que serão inseridos em di-
versas secretarias da Ad-
ministração Municipal”, 
comentou a gestora.

Desta vez, a palestra de 
acolhimento, de caráter 
motivacional, intitulada 
“Eu Posso Mais”, foi fei-
ta pela professora, espe-
cialista em inteligência 
emocional, Nágila Gama 
de Oliveira.

Atualmente, o progra-
ma reúne 242 bolsistas 
cadastrados no municí-

pio. Segundo a Secretaria 
de Inclusão e Desenvolvi-
mento Social, cada parti-
cipante tem uma jornada 
de atividades de 4h diá-
rias, cinco vezes na sema-
na, de segunda a sexta-
-feira, totalizando 20h se-
manais, quando são reali-
zadas atividades em con-
junto ou individualmen-
te, junto à comunidade 
ou a órgãos públicos, as-
sim como a participação 
em cursos de qualifica-
ção profissional.

O programa consiste na 
concessão de bolsa-auxí-
lio de R$ 450 mais cesta 
básica em valor monetá-
rio de R$ 90, totalizan-
do R$ 540 mensais, por 
um período de cinco me-
ses. As atividades realiza-
das têm como objetivo a 
recolocação profissional 
do inscrito. Os bolsistas 
são acompanhados pela 
equipe de empregabilida-
de assistida da Secretaria 
de Inclusão, que oferece 
orientação para a quali-
ficação e recolocação no 
mercado de trabalho.



APOIO FINANCEIRO

No total, 20 unidades de N. Odessa 
foram beneficiadas com o valor de 
quase R$ 328 mil referentes aos 
meses de março, abril, maio e junho

O prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho, 
autorizou na última sex-
ta-feira (29) o primei-
ro repasse trimestral do 
novo Programa REDDE 
(Repasse Dinheiro Dire-
to na Escola), criado pe-
la atual gestão no dia 24 
de março deste ano atra-
vés da Lei Municipal nº 
3.513/2022, de autoria do 
chefe do Executivo. No 
total, 20 creches e esco-
las municipais receberam 
R$ 327.970,00 referentes 
aos meses de março, abril, 
maio e junho deste ano.

E a gestão municipal 
já planeja para o próxi-
mo dia 10 de agosto o re-
passe referente ao terceiro 
trimestre (julho a setem-
bro), no valor total de R$ 
245.965,00 – sempre con-
forme os Plano de Traba-
lho apresentados pelas es-
colas, número de alunos, 
entre outros quesitos. O 
repasse do quarto trimes-
tre deve acontecer no iní-

cio de outubro, após apro-
vação das “contas” deste 
primeiro repasse, e assim 
sucessivamente.

 A iniciativa visa permi-
tir que a Prefeitura volte a 
fazer o repasse de recur-
sos diretamente às APMs 
(Associações de Pais e 
Mestres) das unidades 
da Rede Municipal de 
Ensino, visto que o TCE-
-SP (Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo) 
havia apontado irregula-
ridades no formato ante-
rior. “É um programa no-
vo e que vai deixar um le-
gado para as escolas”, des-
tacou o prefeito Leitinho.

Antes, a Prefeitura es-
tava legalmente impedi-
da de repassar recursos 
para as APMs, E, desde 
então, vinha orientando 
as escolas municipais so-
bre como formalizar os 
pedidos e formatar seus 
Planos de Trabalho pa-
ra o recebimento e utili-
zação correta dos recur-
sos do Programa REDDE.

O repasse de recursos 
financeiros será efetuado 

trimestralmente, de for-
ma direta, através de de-
pósito em conta corrente 
específica. Os valores são 
definidos conforme o nú-
mero de alunos matricu-
lados na Unidade Esco-
lar, as etapas de Ensino 
oferecidas e a região de 
localização da creche ou 
escola municipal.

Podem ser adquiridos 
materiais de limpeza, de 
escritório ou pedagógi-

cos urgentes, manuten-
ção de equipamentos, pe-
quenos reparos, fotocó-
pias, correios e chavei-
ro, por exemplo. É veda-
do o pagamento a servi-
dores, aquisição de gêne-
ros alimentícios, meda-
lhas, prêmios, flores, pre-
sentes, uniformes, eletro-
domésticos, móveis sim-
ples, grandes obras ou 
reformas, água, luz, alu-
guel, combustíveis, gás e 

manutenção de veículos, 
entre outros.

“E a nova Lei Munici-
pal prevê a participação 
dos Conselhos de Escola 
e das APMs na definição 
dos investimentos, deci-
dindo em conjunto onde 
serão aplicados esses re-
cursos financeiros, de-
finindo quais objetivos 
que se pretende alcançar, 
buscando a melhoria do 
atendimento oferecido 

pelas unidades escolares 
do Município”, destacou 
a Secretaria de Educação.

A partir da data do de-
pósito dos recursos, e so-
mente após realizarem 
pesquisa prévia de pre-
ços de um produto ou 
serviço, as APMs autori-
zarão a compra e farão o 
pagamento – exclusiva-
mente por meio eletrôni-
co, como cartão magnéti-
co, TED ou PIX.

Prefeito Leitinho criou o Programa Repasse Dinheiro Direto na Escola por meio de lei municipal

Creches e escolas recebem 1º repasse 
trimestral do novo Programa REDDE

DIVULGAÇÃO

A equipe da Saúde 
Mental e do CAPS (Cen-
tro de Atenção Psicosso-
cial) da Rede Municipal 
de Saúde da Prefeitura de 
Nova Odessa promoveu 
mais um “Dia de Lazer” 
para os pacientes. Com 
o objetivo de restabele-
cer os vínculos sociais e 
estimular o convívio e o 
compartilhamento de ex-
periências, os organiza-
dores programaram um 
piquenique com os usuá-
rios da Saúde Mental.

A confraternização 

aconteceu na sexta-feira 
(29), no quiosque do es-
paço de lazer e caminha-
da ao longo da área verde 
da Rua Alexandre Basso-
ra, onde fica a UBS (Uni-
dade Básica de Saúde) 7, 
do Jardim Nossa Senhora 
de Fátima e região – que 
sedia a equipe do CAPS.

A ação teve orientação 
da técnica de Enferma-
gem do CAPS, Monique 
Quiezi Gonçalves. Além 
da organização, Monique 
também ficou responsá-
vel pela dinâmica com as 
equipes. O cardápio foi 
escolhido pelos próprios 
pacientes.

“Eventos como esse 
fazem parte do estímu-
lo ao convívio e inser-
ção dos pacientes, pro-
movendo a socialização 
e melhorando a autoes-
tima e qualidade de vi-
da de cada um”, desta-
cou Maria José da Cruz, 
coordenadora da Saúde 
Mental da Prefeitura de 
Nova Odessa.

REFERÊNCIA
A Saúde Mental funcio-

na desde meados de 2021 
no prédio da UBS (Uni-
dade Básica de Saúde) 7, 
do Jardim Nossa Senhora 
de Fátima e região. No lo-

cal, a população também 
conta com os serviços do 
CAPS (Centro de Atenção 
Psicossocial). O órgão 
tem uma equipe multi-
profissional, formada por 
psicólogo, psiquiatra, as-
sistente social, enfermei-
ra, psiquiatra infantil, ar-
tesã e estagiários.

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Nova Odessa 
realizou apenas em 2021 
mais de 8 mil atendi-
mentos através do Setor 
da Saúde Mental e CAPS. 
Entre os números, estão 
atendimentos de consul-
ta médica e palestras a 
ações diversas.

Pacientes do CAPS de NO desfrutam do ‘Dia de Lazer’

Um dos objetivos do encontro foi estimular o 
convívio e o compartilhamento de experiências

CONFRATERNIZAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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NOTÍCIA DE CONCURSOS | ANDRÉ R. COUTINHO
JUNDIAÍ/SP – 9 VAGAS

O IPREJUN (Instituto de Previdência do Município 
de Jundiaí), recebe inscrições até 11 de agosto, pa-
ra diversos cargos. Os salários podem variar de R$ 
2.971,79 até R$ 10.701,66. Inscrições através do si-
te www.vunesp.com.br 

FRANCISCO MORATO/SP – 6 VAGAS 
A Câmara Municipal de Francisco Morato, rece-
be inscrições até 11 de agosto, para diversos car-
gos. Os salários podem variar de R$ 1.593,50 até R$ 
5.040,67. As inscrições através do site www.insti-
tutomais.org.br

SUZANO/SP – 2 VAGAS
A Câmara Municipal de Suzano, recebe inscrições 
até 25 de agosto, para diversos cargos. Os salários 
podem variar de R$ 2.012,70 até R$ 6.604,48. Inscri-
ções pelo site www.vunesp.com.br 

MATÃO/SP – 7 VAGAS
A Câmara Municipal de Matão, recebe inscrições até 
15 de agosto, para diversos cargos. Os salários po-
dem variar de R$ 4.432,03 até R$ 6.648,04. Inscri-
ções através do site www.vunesp.com.br 

OSASCO/SP – 62 VAGAS
O FITO (Fundação Instituto Tecnológico de Osasco), 
recebe inscrições até 10 de agosto, para diversos 
cargos na área da educação. Os salários podem va-

riar R$ 1.040,33 até R$ 4.440,00. As inscrições se-
rão através do site https://www.institutomais.org.
br/Concursos/Detalhe/429 

MAUÁ/SP – 100 VAGAS
A Guarda Municipal de Mauá, recebe inscrições até 
8 de agosto, para o cargo de guarda civil municipal. 
O salário é de R$3.999,85. As inscrições serão atra-
vés do site https://www.ibamspconcursos.org.br/si-
te/concursos/cargos/671 

PIRACICABA/SP – 11 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Piracicaba, recebe ins-
crições até 22 de agosto, para diversos cargos e ní-
veis de escolaridade. Os salários podem variar de R$ 
2.169,68 até R$6.680,54. Inscrições pelo site https://
www.vunesp.com.br/PMPR2201 

SANTANA DE PARNAÍBA/SP – 100 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Santana de Parnaíba, rece-
be inscrições até 17 de agosto, para diversos cargos 
e níveis de escolaridade. Os salários podem variar de 
R$ 1.846,67 até R$ 1.936,99. As inscrições devem ser 
realizadas através do site www.institutomais.org.br

ELISIÁRIO/SP – 1 VAGA
A Câmara Municipal de Elisiário, recebe inscrições 
até 28 de agosto, para o cargo de tesoureiro. O sa-
lário é de R$ 2.895,98. As inscrições serão realiza-
das pelo site www.pcnconcursos.com.br 

ITIRAPUÃ/SP – 12 VAGAS
A Câmara Municipal de Itirapuã, recebe inscrições 
até 31 de agosto, para diversos cargos. Os salários 
podem variar de R$ 1.800,00 até R$ 3.100,00. Inscri-
ções através do site www.ibraspconcursos.com.br

CAMPO LIMPO PAULISTA/SP – 2 VAGAS
A Câmara Municipal de Campo Limpo Paulista, re-
cebe inscrições até 18 de agosto, para diversos car-
gos e níveis de escolaridade. Os salários podem va-
riar de R$ 1.865,00 até R$ 4.297,00. As inscrições 
serão realizadas através do site https://www.vu-
nesp.com.br/CCLP2201 

TIETÊ/SP – 1 VAGA
A Câmara Municipal de Tietê, recebe inscrições 
até dia 21 de agosto, para o cargo de oficial. O sa-
lário é de R$ 4.358,00. Inscrições serão realiza-
das através do site https://concursos.planex-
con.com.br 

MARÍLIA/SP – 10 VAGAS
A EMDURB (Empresa Municipal de Mobilidade Ur-
bana Marília), recebe inscrições até dia 09 de se-
tembro, para o cargo de agente municipal de trân-
sito. O salário é de R$ 2.243,76. Inscrições pelo si-
te www.vunesp.com.br 



O atropelamento ocorreu na madrugada, mas o trabalho do resgate e da polícia seguiu pela manhã

Granada é encontrada ao lado de corpo 
após atropelamento na Anhanguera

DIVULGAÇÃO

Um acidente entre 
duas motocicletas pro-
vocou a morte de um jo-
vem de 23 anos, na Ave-
nida John Boyd Dunlop, 
em Campinas, na noite 
de domingo (31). O con-
dutor da outra motoci-

cleta ficou gravemente 
ferido.

Uma das faixas da ave-
nida precisou ficar inter-
ditada para a remoção 
das duas motos e o trân-
sito ficou lento.

O Serviço Municipal 
de Atendimento Móvel 
de Urgência e o Corpo de 
Bombeiros foram acio-

nados para prestarem os 
primeiros atendimentos 
no local. O SAMU socor-
reu a vítima em estado 
grave ao Hospital Mário 
Gatti.

A ocorrência foi regis-
trada na Delegacia da Se-
gunda Seccional no Jar-
dim Londres, onde o ca-
so será investigado.

Um homem de 25 anos 
foi preso na madruga-
da desta segunda-feira 
(1º) depois de uma per-
seguição que acabou em 
acidente no Jardim Ae-
roporto Viracopos, em 
Campinas. 

Os policiais estavam 
em patrulhamento pelo 
bairro quando avistaram 

o veículo. Ao consultar a 
placa, não foi encontrada 
nenhuma irregularidade. 
Mesmo assim, o motoris-
ta continuou fugindo.

Na rua Armando Alves 
de Oliveira, ele perdeu o 
controle do carro e bateu 
em um utilitário. Na se-
quência, o homem ain-
da tentou fugir a pé, mas 
acabou sendo preso pela 
Polícia Militar.

Uma mulher de 38 

anos que estava no uti-
litário ficou ferida e foi 
encaminhada a um hos-
pital. Aos policiais, o ho-
mem disse que receberia 
R$ 300 para levar o car-
ro até o bairro San Diego. 

Ele foi preso e vai res-
ponder por receptação de 
veículos e lesão corporal 
culposa na direção. O ca-
so foi registrado no plan-
tão da Segunda Delegacia 
Seccional de Campinas.

Jovem morre em acidente entre 
duas motos na Av. John Boyd

Após perseguição e acidente, 
rapaz é detido, em Campinas

Bandido perdeu o controle e bateu o carro em um utilitário: mulher ficou ferida

DIVULGAÇÃO
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Um homem morreu atropelado e o 
trânsito teve de ser bloqueado para 
a retirada do artefato localizado 
próximo ao corpo da vítima

Um homem morreu 
atropelado durante a ma-
drugada deste sábado (30) 
na Rodovia Anhangue-
ra, em Sumaré. O aciden-
te ocorreu por volta das 
3h45 no km 113 no sentido 
interior da rodovia.

Foram feitas inspeções 
e localizados explosivos 
e munições próximos ao 
corpo, sendo uma grana-
da, três munições de fu-
zil, além de outros me-
tais e um objeto que po-
de ser um “pino” de mi-
na terrestre.

Devido ao encontro dos 

explosivos, o Grupo de 
Ações Táticas Especiais 
da Polícia Militar (Gate) 
foi acionado para a ocor-
rência. A pista expressa 
da Rodovia Anhanguera 
no sentido interior foi blo-
queada no trecho para o 
trabalho do GATE. 

De acordo com a Polí-
cia Rodoviária, além da 
granada, foram apreen-
didas munições de qua-
tro armas: fuzil 762; pis-
tola 45; pistola nove mi-
límetros e revólver cali-
bre 32.

O caso foi registrado no 
Plantão Policial de Suma-
ré, onde será investigado 
pela Polícia Civil. 
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O condutor da outra moto ficou gravemente ferido e foi conduzido ao Mário Gatti

DIVULGAÇÃO

Suspeito de ser o mandante de crime em que 
menina de 6 anos morreu é preso em S. Paulo
Um homem suspeito de ser o responsável pela ação que ter-
minou com a morte da pequena Helena, de 6 anos, foi pre-
so nesta segunda-feira (1º) pela polícia de São Paulo. Ela e o 
pai, Evandro Mingorance, estavam chegando em casa, em 
Carapicuíba, na Grande São Paulo, de volta de um restau-
rante, quando o carro em que se encontravam foi alvejado.

POLICIA

Um homem roubou o 
carro de uma mulher e 
bateu em um poste de si-
nalização na noite deste 
domingo (31/07), na ave-
nida Olívio Franceschi-
ni, região central de Hor-
tolândia. Na sequência, 
o poste caiu em cima de 
um carro que transitava.

O roubo aconteceu no 
Lago da Fé. Na fuga, o 
bandido, ao tentar fazer 
a curva, colidiu violen-
tamente contra o poste 
de sinalização no can-
teiro central da avenida. 
A queda do poste atin-
giu um carro de aplica-
tivo, que no momento 
havia passageiro. Nin-
guém se feriu. 

Uma viatura da Guar-

da Municipal que reali-
zava patrulhamento pe-
la região chegou poucos 
instantes após o aciden-
te. Os GMs, ao vistoriar o 
carro, notaram que o as-
saltante tinha abandona-
do o veículo e fugiu a pé. 

A ocorrência foi regis-
trada no Plantão Policial 
de Hortolândia, onde a 
Polícia Civil investigará 
o caso. 

Homem rouba carro e bate 
em poste na avenida Olívio 
Franceschini, em Hortolândia 

Poste atingiu um carro de aplicativo que carregava passageiro: ninguém se feriu

FUGIU A PÉ

DIVULGAÇÃO
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